

## 平成 30 年度肝付地区防犯協会定期総会を開催

肝付地区防犯協会は、平成 30 年 6 月 7 日(木)肝付町コミュニティセンター（2 階婦人研修室）において、平成 30 年度定期総会を開催しました。当日は、肝付地区防犯協会会長(肝付町長)及び副会長(東串良町長)並びに肝付警察署長や警察署員、地域の各種防犯団体等の代表者、地域安全モニター代表の方々総数 23 名が出席し開催しました。

総会に先立ち、本年度防犯協会監事 1 名の退任に伴い、新監事に対し永野会長より辞令が交付されました。

総会では、永野会長が、両親の虐待による 5 歳児死亡のニュースに触れ、「絶対にこのような事件が起こってはならない。各関係機関の皆様方の御協力を頂きながら、安全で安心なまちづくりに努めてまいります。」と挨拶、また、大山警察署長からは、県内及び管内の犯罪情勢の説明等があり、「車上ねらいが多発しています。『車内安全運動』（鍵かけて、金置かざれば、被害なし）を心がけ、安心して暮らせるまちづくりにみんなで協力していきましょう。」などと挨拶がありました。

挨拶後、議事に入り、平成 29 年度事業経過報告及び収支決算報告並びに平成 30 年度事業計画(案)及び収支予算(案)等について、審議がなされ、いずれも原案どおり承認されました。

最後に宮原副会長の閉会の挨拶で本総会が終了いたしました。

当防犯協会では今年も『車内安全運動』を重点に、うそ電話詐欺など各種犯罪抑止活動に取り組みますので、地域住民の皆様方の御協力をよろしくお願いいたします。

\*新監事は次の方です。

(敬称略)

役名	氏名	職名
監事	村山 博隆	東串良町 商工会長



辞令書交付式



会長挨拶



署長挨拶

## 長寿大学で防犯講話

6 月 12 日、宮富地区公民館長寿大学開講(参加者 21 名)に併せて、肝付警察署交通課による交通安全教室と生活安全刑事課による防犯講話が実施され、皆さんは真剣に受講されていました。

防犯講話では、生活安全刑事課笹平課長代理が「平成 29 年度県内のうそ電話詐欺の被害件数は 100 件で、前年度に比べ、57 件の増加、被害額は 2 億 1170 万円で 490 万円の減少となりましたが、依然として高齢者の被害が多くなっています。」と被害状況の説明後、「最近には身に覚えのないお金の請求メールやはがきを一方的に送りつけ、相手に電話をさせ、裁判になるなどと不安にさせ、コンビニに出勤させてお金を騙し取るなどの手口が増えている。身に覚えがない無いつきは、すぐに払わずに必ず、家族や警察に相談しましょう。」などと最近の手口を紹介しました。また、車上ねらいや訪問販売についても説明し、注意を呼び掛けました。



## 車上ねらい犯人 2 名を逮捕!!

肝付警察署は、平成 29 年 11 月の日中、当署管内に所在する商業施設駐車場に駐車中の車内から釣り道具を盗んだ窃盗(車上ねらい)事件の犯人として、当署管内に居住する A 男を、本年 5 月末に逮捕しました。

さらに、本年 5 月深夜に当署管内に所在する一般住宅の車庫に駐車された車内から現金を盗んだ窃盗事件の犯人として B 男を、本年 6 月中旬に逮捕しました。

被害に遭った車両はいずれも、運転席、助手席等に施錠はされていませんでした。

それぞれの犯人は「ドアに鍵がかかっていない車両を狙っていた。」と供述しています。

当署においては、

**鍵かけて、金置かざれば、被害なし**

の標語を掲げ、被害の防止を呼び掛けています。

今後、自分自身が被害に遭わないためにも

**車内には貴重品を置かない**

**ドアには鍵をかける**

という 2 点を必ず守るようにしてください。



肝付警察署・肝付地区防犯協会